

Maestros de Chiapas reviran a Nuño: “Sumaremos reclamos de organizaciones sociales”

Por: Isaín Mandujano. Proceso. 31/05/2016

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (apro).- Maestros de las secciones 7 y 40 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) dieron a conocer este viernes que “radicalizarán sus acciones” a partir del próximo lunes sin importar los riesgos que ello conlleve.

Ante el ultimátum del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, para que levanten el paro laboral bajo la advertencia de que serán cesados, los docentes inconformes –quienes llevan cuatro días hábiles sin asistir a clases– respondieron hoy que no sólo mantendrán su movimiento, sino que radicalizarán su protestas a partir del lunes 23, y para ello convocaron a organizaciones sociales y padres de familia para que se sumen.

Pedro Gómez Bámaca, uno de los voceros y líderes de la CNTE, dijo que las amenazas de despido, desalojo y órdenes de aprensión no los intimidan. Por el contrario, se sienten fuertes en su movimiento, porque en este plantón instalado en la plaza central de Tuxtla está participando 98% del magisterio de Chiapas.

Según las cifras que dio, más de 60 mil profesores están realizando acciones en la capital y en otros municipios.

Gómez Bámaca dijo que la fuerza de su movimiento también depende del apoyo que están teniendo de padres de familia, y esperan que al mismo se sumen organizaciones de la sociedad civil.

Para coordinar las acciones que pretenden se inicien a partir del próximo lunes, la CNTE tiene programadas para este fin de semana reuniones con estos sectores. Dijeron que sumarán las demandas del magisterio a las del resto de las organizaciones sociales.

En la conferencia, los líderes magisteriales también exigieron al gobierno del estado y al Congreso local que impulsen la apertura de una mesa de diálogo con el gobierno federal.

En la mira, mil 134 maestros y no docentes: SEP

La Secretaría de Educación Pública (SEP) dio a conocer hoy que “se ha identificado a mil 134 maestros y trabajadores no docentes que serán dados de baja del servicio al haber incurrido en cuatro faltas consecutivas”.

Aurelio Nuño Mayer expuso este viernes que en el estado de Chiapas, cuyos paros iniciaron el martes 17, hoy operó el 96.8% de los centros escolares y se registraron paros sólo en 580 escuelas del estado.

Entrevistado esta tarde en un evento oficial, el gobernador Manuel Velasco se desmarcó de la reforma educativa, y dijo que esto corresponde al ámbito federal, pues es una reforma constitucional.

También dijo que le ha abierto las puertas a los docentes en paro para resolver todas sus demandas del ámbito local.

—¿Gobernador, cómo abordara este conflicto magisterial?

—Nosotros hemos llamado al diálogo, hemos pedido que se establezca una mesa de diálogo para poderles resolver todos los problemas que sean de carácter local, pero los de carácter federal, con base en la reforma educativa, que es una reforma constitucional, esos no son negociables y eso no depende del gobierno del estado.

—¿Habrà cese o despidos masivos?

—Eso depende de la Secretaría de Educación Pública federal, hay que ver quiénes violentan la reforma constitucional y, con base en eso, la SEP tendrá que tomar alguna determinación.

Fuente: <http://www.proceso.com.mx/441346/maestros-chiapas-reviran-a-nuno-sumaremos-reclamos-organizaciones-sociales>

Fotografía: proceso

Fecha de creación

2016/05/31